

658109

brónica, bonepeión, 8. i. 1977 p. 13.

ESPECTACULOS ESPECTACULOS ESPECTACULOS ESPEC

Continúa hoy y mañana:

Exitoso estreno de Las Tres Pascualas

Con evidente éxito artístico se estrenó ayerche "La leyenda de las Tres Pascualas" en el escenario del Aula Magna.

Bajo la dirección de Jatna Fernández, el Teatro Independiente Caracol realizó en conjunto e individualmente, una actuación punteril, acompañada de acertadas imprecisiones de canto, danza folklórica y música incidental, todo lo cual contribuyó a un espectáculo escénico de notable atractivo y espectralidad.

Con esta obra de Izadora Aguirre se

espera que el teatro cobre definitivamente la continuidad vital que le hacia falta y vuelva a influir beneficiosamente sobre la actividad artística general de la ciudad.

El Teatro Independiente Caracol presentará "La leyenda de las Tres Pascualas" nuevamente hoy y mañana, a las 19.30 horas, en la misma sala. Además, las funciones de viernes, sábado y domingo se prolongarán durante todo el presente mes.

Exitoso estreno de Las Tres Pascualas. [artículo].

Libros y documentos

FECHA DE PUBLICACIÓN

1977

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

Exitoso estreno de Las Tres Pascualas. [artículo].

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

Biblioteca Nacional

UBICACIÓN

Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile